

## Zeitungsbericht über die Baustelle Tiefenau

Auf der Baustelle Tiefenau in Bern, laufen noch immer die Rückbauarbeiten der Kragplatte und der Stützmauer.

Die Berner Zeitung hat am 13. Februar 2017 einen sehr interessanten Bericht veröffentlicht, in welchem auch Arbeiten der Diamantbohr AG beschrieben werden.

### Vertrauen in die Kollegen

In Roger Hurni hat Martin Gempeler volles Vertrauen. «Wir arbeiten schon viele Jahre zusammen», sagt er mit Blick auf seinen Kollegen. Hurni ist auf der Baustelle der Schneidmeister der Firma Diamantbohr AG, einer Tochterfirma der Frutiger AG. Seine Aufgabe besteht unter anderem darin, den alten Velostreifen, der die darunterliegenden Geleise überdacht, im Abstand von einigen Metern aufzufräsen.

Konzentriert bedient Hurni die starke Schneidmaschine mit einem kleinen Gerät, das vor seinem Bauch hängt. Wenn das mit Diamanten bestückte Sägeblatt auf den Beton trifft, sprühen Funken in die dunkle Nacht, Rauch steigt auf. Das Kühlwasser rinnt auf die Baupiste und hinterlässt eine graue Schlammschicht.

Hier können Sie den ganzen interessanten Bericht online lesen:

<http://www.bernerzeitung.ch/region/bern/nachts-an-der-tiefenaustrasse/story/10121552>



Ausbau Kragplatte



Durchschnitt Kragplatte